

## Menschenrettung aus KFZ

Die Feuerwehr Groß Gerungs nutzte die Autowrackentsorgung der Gemeinde zu einer umfangreichen Übung.

Nach der Abholung der Wracks wurden diese für die Übung fachgerecht vorbereitet.

In mehreren Kleingruppen wurden von FM Christopf Bretterbauer, OFM Alfred Breyer, LM Stephan Faltin, FM Franz Laister und SB Andreas Maurer, die in den letzten Monaten das Modul TE20 'Menschenrettung aus KFZ' in der Landesfeuerwehrschule in Tulln absolvierten, die restlichen Kameraden der Feuerwehr über die neuesten Erkenntnisse informiert.

Gleichzeitig konnte die Menschenrettung an den Autowracks auch praktisch durchgeführt werden.

Dazu wurde auch der Arbeiter Samariterbund Groß Gerungs eingeladen, der sich diese Möglichkeit nicht entgehen ließ. Der Erfahrungsaustausch während der Übung ermöglicht im Ernstfall eine noch bessere Zusammenarbeit zur schonenden Rettung von verunfallten Personen.

Ein herzliches Dankeschön gilt auch der Gemeinde, die der Feuerwehr den Kontakt zu den Besitzern der Autowracks ermöglichte.





















Text u. Fotos: Andreas SCHERNEY  
20.5.2009



---

Diese Seite wurde zum letzten Mal bearbeitet am: Mittwoch, 20. Mai 2009  
Copyright: Bezirksfeuerwehrkommando Zwettl - Alle Rechte vorbehalten!

---